

Inhalt

Vorwort

1 Einleitung

2 Die Anfänge der Berner Sozietät

2.1 Friedrich Wilhelm Biefers Brief von Pfingsten 1739

2.2 Pietisten und Herrnhuter

2.3 Der Pietismus in Bern

2.4 Altmanns Kritik an den Herrnhutern

2.5 Zinzendorfs Entgegnung und Margret Zeerleders „Glückseelige Freyheit“

2.6 Beat Rudolf Fischer von St. Blaise

2.7 Sybilla d’Aigle Jenner

3 Die Bedeutung der Berner Sozietät für das kirchliche Leben

3.1 Basel, Genf, Zürich

3.2 Diasporaarbeit

3.3 Berner Synodus

3.4 Die erste fremdsprachige Ausgabe der Losungen

3.5 Montmirail

3.6 Die Erweckungsbewegung und ihre Folgen

3.7 Ökumene und interreligiöser Dialog

4 Schluss